

Wie kann man Essen zum Mitnehmen bestellen?

- Neben dem Eingang zur Küche befindet sich ein Prospekthalter mit den Speiseplänen für die Folgewoche
- Diesen Speiseplan mit Namen beschriften
- Ankreuzen an welchen Tagen Essen gewünscht ist und ob das A oder B Essen gewünscht ist
- Den ausgefüllten Speiseplan bis zum Freitag der Vorwoche in der Küche abgeben.

Was benötige ich zum Abholen der Speisen?

- 2 „Henkelmann“, je 3-teilig, jeder mit Namen beschriftet, alternativ 2 andere 3-teilige Behältnisse zum Transport der Speisen
- vor der ersten Abholung muss 1 der 3-teiligen Behältnisse in der Küche abgegeben worden sein, damit die Küche vor der Abholung befüllen kann
- bei jeder folgenden Abholung eines befüllten Behältnisses muss ein sauberes, leeres 3-teiliges Behältnis in der Küche abgegeben werden.

Wie bezahlt man die Speisen?

- sie können im Büro der Verwaltung am Dienstag und Donnerstag zwischen 8 Uhr und 11 Uhr Essensmarken erwerben.
- Sollte der Dienstag oder Donnerstag ein Feiertag sein, können Sie am Folgetag Essensmarken erwerben.
- Pro Essensabholung geben Sie eine Essensmarke in der Küche ab.
- Alternativ können Sie ein SEPA Lastschriftmandat in Auftrag geben. Hierzu setzen Sie sich bitte mit dem Büro der Verwaltung in Verbindung. Das Büro benötigt dann die Bankdaten sowie eine Unterschrift.
- Wenn Sie sich für ein SEPA Verfahren entscheiden, wird 1 x monatlich abgebucht und Sie erhalten eine schriftliche Abrechnung

Was passiert, wenn ich bestellte Speisen nicht abholen kann?

- Sollten Sie bestellte Speisen nicht abholen können, so geben Sie bitte bis **spätestens** um 10:30 Uhr am Abholtag in der Küche (08734 / 939114) Bescheid
- Bei Nichtabholung bestellter Speisen ohne rechtzeitige Information an die Küche wird die Mahlzeit trotzdem in Rechnung gestellt.